

## «CHIMUELO», «ZAFRADA», «EL PALO» Y «TARRO» PROTAGONIZARÁN PELÍCULA

Podría sumarse al elenco de «virales» el hijo de Arturo Vidal.

El más reciente fue «Chimuelo» y, sin duda, el más recordado «Zafrada». Ahora, ambos, cuan «Avengers», se convertirán en protagonistas de una película. Y no estarán solos, porque se sumarán «El Tarro» y «El Palo».

La idea de reunirnos en una producción fue de Martín Rogers, un productor de cine, que quiere llevar a escena a los jóvenes virales más populares del país.

Víctor Díaz (Zafrada), Miguel Eduardo González (El Tarro), Mario Rivas (el vendedor de palos) y el más reciente, Renato Barrera, ya se reunieron con el productor en la Región del Maule, el mismo escenario donde el otrora pequeña «Zafrada» derrochó ternura tras el terremoto de 2010.

Cada uno estampó la firma, como si de superhéroes se tratara. Ahora, Rogers dará rienda suelta al proyecto, que se desliza entre una película o una serie para televisión.

El resto del equipo de producción lo completarán los guionistas Mateo Iribarren, Sebastián Layseca, Pablo Erazo; el director Leonardo Peralta, y los productores ejecutivos a Juan Pablo y Andrés Navarrete.

Las grabaciones comenzarán en mayo y el nombre tentativo sería «Amigos inseparables». De la historia sólo se sabe que se centrará en las peripecias que vivirán en el colegio y en la vida de familia.

Además, la producción también podría sumar otro personaje (como Spiderman en los «Avengers»): «Monito» Vidal, el hijo de Arturo. La propuesta ya está.

 7792 total visits, 2 visits today